

Les collégiens sur les plages du Débarquement



Les collégiens de Pensivy découvrent les plages du débarquement en Normandie. |

Tous les élèves de 3e du collège Pensivy ont bénéficié d'un séjour, en lien avec les lieux de mémoire, en se rendant sur les plages du Débarquement et dans les tranchées de la Somme.

Les élèves ont visité le mémorial de Caen puis ils ont découvert les sites de la première guerre mondiale autour de la ville de Péronne, dans la Somme. « **Ce voyage s'inscrivait dans un projet global, mené durant l'année scolaire qui a pour problématique générale, quelles traces les guerres ont-elles laissé dans nos paysages et nos mémoires ?** » détaille Jean-Paul Aurrière, le principal du collège.

Il fait remarquer que cette seconde partie du séjour est par ailleurs une composante du projet retenu et labellisé par le comité académique du centenaire, dans lequel les élèves doivent s'engager, en étant acteurs de ce projet, avant, pendant et après le voyage. « **Ce dont ils se sont acquittés avec succès** », estime Jean-Paul Aurrière.